



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM y el Instituto Nacional de Salud unen esfuerzo para fortalecer los comités de bioética en investigación

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, y el Instituto Nacional de Salud – INS, sostuvieron una reunión con la finalidad de sumar esfuerzos y proponer diversas acciones con la finalidad de fortalecer los comités de bioética en investigación de las diferentes facultades de medicina del país, así como desarrollar el Comité de Bioética en Investigación a nivel nacional.

Esta importante reunión de trabajo, se realizó en sede de ASPEFAM el pasado 21 de setiembre y contó con la participación de la Dra. Yamilee Hurtado Roca y el Dr. Duilio Fuentes Delgado, funcionarios de la Dirección de Investigación e Innovación en Salud del INS. En representación de ASPEFAM, participó el Dr. Julio Alfredo Benavides Zúñiga, Coordinador Nacional de la Red Peruana de Bioética; y el Secretario Ejecutivo, Dr. Manuel Núñez Vergara.

Los representantes de ASPEFAM remarcaron que desde la Red Peruana de Bioética se vienen implementando diversas actividades que buscan poner de relieve la importancia que adquiere la bioética tanto en la investigación como en todas las actividades relacionada con la salud. Por su parte, los funcionarios del INS, valoraron la importancia de esta reunión de trabajo que contribuirá a sumar esfuerzos interinstitucionales para fortalecer los temas relacionados con la bioética.

Los representantes de ambas instituciones acordaron volver a reunirse próximamente para abordar una propuesta que permita avanzar en la uniformidad de los Comités de Ética de Investigación de las facultades de medicina miembros de ASPEFAM.

